

議会報告会での意見等に対する調査検討結果

産業建設常任委員会

No.	会場	発言種別	発言内容	参加者の発言	委員会の回答
1	美野里	①質問	①議会	「空港利用促進の視察研修で、騒音、環境改善の取り組みを勉強してきた。執行部と情報を共有し今後の市政発展に役立ててまいりたい」とある。家はうるさくて昼寝もできません。非常に騒音の改善策に興味がある。具体策を明日にでも聞きたいが、どこの課に相談すればいいか。	百里基地の自衛隊機による騒音は、周辺住民に多大な影響を与えており、騒音軽減は周辺住民の長年の願いであります。騒音につきましては、毎年百里基地へ申し入れを行っており、今年も8月4日に市長、議長、百里基地・茨城空港対策特別委員会において、騒音軽減に向けた改善策等を申し入れをしました。また、百里基地では昨年同様、今年も8月の限定期間ではありますが、昼12時から13時の時間帯での飛行自粛を実施しました。今後も引き続き申し入れを行ってまいりますので、ご理解をお願いいたします。
2	美野里	③要望	②市政	議員さんをお願いしたい。建設課あたりに要望しているものが、なぜできないのか。予算を極力多くして早く解決されたい。	各地区からの道路改良要望路線につきましては、生活に密着している道路であることから、早期に事業着手出来るよう予算確保に努めておりますので、ご理解をお願いいたします。
3	小川	③要望	②市政	空の駅の芝生について。枯れる秋口から春先まで、芝が建物に入ってしまう、食品を扱っているところにも入るので、芝対策は早急にやってほしい。議会でも現場を見ていただいて状況を把握しておいてください。	芝生の管理に関しましては、委託費において業者発注を起工する予定であります。委託期間中に2回程度刈込み及び清掃をしてもらう事業ですが、市側でも芝の状況を監視しながら管理清掃をし、館内に芝が入らぬよう足拭きマット等で管理していくよう心掛けてまいります。
4	小川	③要望	②市政	①小美玉市内の公園で、使っていない公園が何箇所かあると思う。借地で利用しない公園は返してその予算を使っているところに回してほしい。 ②公園の遊具の件。遊具がさびていたりして、手などを切ってしまうかもしれない、気づいたところは市に手配をした。怪我をしたら問題になる。市で設置して管理しないで怪我されたんでは問題。	①市内において借地により設置整備している運動広場、ゲートボール場などが数ヶ所ございます。利用の少ない広場等は、鋭意返還の方向で考えております。これまで区長さんや土地所有者さんと協議し返還した広場等もございますが、広場等の所在する地区から残して置いてほしいというような要望があることも事実であります。今後も必要に応じ返還に向けての交渉を行ってまいりたいと考えておりますので、ご理解をお願いいたします。 ②市で管理する都市公園、運動公園等の遊具は職員による巡回点検や専門業者委託による点検を行い利用者が安全に利用できるよう管理しております。また、経年劣化の進行の度合いにより改築、修繕、撤去等を検討しなければならないとも考えておりますので、ご理解をお願いいたします。

議会報告会での意見等に対する調査検討結果

産業建設常任委員会

No.	会場	発言種別	発言内容	参加者の発言	委員会の回答
5	小川	③要望	②市政	バイオマスガスプラント整備について。小美玉市は全国有数の酪農が盛んな地域。それに伴い環境改善等の問題が出ます。人口減少や定住促進の観点からも、是非とも進めてほしい。他の市から小美玉市のバイオマスガスプラントの視察に来るような地域を目指して頑張っていたきたい。	小美玉市は、酪農，養豚，採卵鶏と畜産系バイオマス資源が豊富です。今後，農業者の意向調査，対象資源，エネルギー利用方法，事業採算性など幅広い検討が必要ですので，小美玉市に最も適した手法を模索してまいります。
6	小川	③要望	②市政	小美玉市内の企業がもっと儲かるような施策ができれば，市の税収も増え，雇用の場もできるわけです。小川地区の商店街も非常に過疎化が進んでいる。企業が儲かるような方策をお願いしたい。	テクノパーク・市内への誘致を加速させるため，企業誘致の適地はどこかや誘致にあたっての優遇制度のあり方など全庁で検討してまいります。
7	小川	③要望	②市政	小美玉市には空港はあるが，ホテルがなく残念である。パイロットの方は，毎回水戸のホテルへ泊まっているそうだ。	市内には3軒の宿泊施設はあるものの，ご指摘のとおり，百里基地・茨城空港周辺にホテル等の宿泊施設はありません。空港があることを強みにPRしホテルなどの宿泊施設を含めた幅広い企業誘致活動を努めてまいります。
8	玉里	①質問	②市政	空の駅「そ・ら・ら」は，平日は客が少ないように思うが，何か考えはあるのか。	来館時には食の美味しさ，マナーの良さを重視させ，また来館したいと思わせる対策をしていきたいと考えております。またHP等でも「そ・ら・ら」のすばらしさをアピールし誘客に努めたいと考えております。
9	玉里	①質問	②市政	下水道事業について。新田木谷地区ですが，下水道の工事の経過が見えてこない。この辺はどういうことなのか，議会としてはどのように考えているのか。やるのか，やらないのか。今日の報告を見ても下水道の予算がマイナスになっている。	新田木谷地区の下水道整備については，全体計画の見直しを踏まえ，事業計画の変更を通して，順次，進める予定です。